

[News](#)

News: Nachfolgelösung für Strandhotel Kurhaus Juist gefunden

Beigetragen von JNN am 03. Sep 2025 - 13:41 Uhr

Nach mehr als sieben Monaten der Betriebsfortführung im Insolvenzverfahren hat Insolvenzverwalter Dr. Christian Kaufmann von der PLUTA Rechtsanwalts GmbH eine Nachfolgelösung für das Strandhotel Kurhaus Juist gefunden. Im Rahmen zahlreicher Gespräche und Verhandlungen erreichte der Sanierungsexperte eine Einigung mit einem Übernehmer. Die Asteria Hospitality Juist GmbH übernahm den Geschäftsbetrieb sowie alle rund 40 Mitarbeiter bereits mit Wirkung zum 1. September 2025.

Fachanwalt und Sanierungsexperte Dr. Kaufmann erklärt: „Der Übergang erfolgt für die Gäste nahtlos. Alle bereits geplanten Urlaube finden wie vorgesehen statt. Buchungen können weiterhin getätigt werden.“

Zusammen mit seinem Team, zu dem noch die Rechtsanwälte Alexander Bortfeldt und Laura Stickens sowie die Betriebswirte Diplom-Wirtschaftsjuristin Nicole Neumerkel und Frederic Hupens gehören, führte Dr. Kaufmann den Betrieb seit der Antragstellung fort. Außerdem arbeitete er zusammen mit allen Beteiligten an einer Nachfolgelösung für das bekannte Hotel, die nun nach zahlreichen Gesprächen, unter anderem mit der Eigentümergemeinschaft, Investoren und Gläubigern, insbesondere den beteiligten Kreditinstituten, umgesetzt werden kann. „Es freut mich sehr, dass wir nach intensiven Gesprächen eine Nachfolgelösung finden konnten. Damit bleibt nicht nur der traditionsreiche Hotelbetrieb erhalten, sondern auch die Arbeitsplätze der Mitarbeiter sind gesichert. Für Gäste, Belegschaft und die gesamte Insel Juist ist das ein gutes Ergebnis“, erklärt Dr. Kaufmann.

Im April 2025 eröffnete das Amtsgericht Aurich das Insolvenzverfahren über das Vermögen der Strandhotel Kurhaus Juist GmbH und bestellte Dr. Christian Kaufmann von der PLUTA Rechtsanwalts GmbH zum Insolvenzverwalter. Er war bereits seit Mitte Januar 2025 als vorläufiger Insolvenzverwalter der Gesellschaft tätig.

Die Gesellschafter der Asteria Hospitality Juist GmbH erklären, dass sie großes Potenzial in dem traditionsreichen Haus sehen und dessen Tradition fortführen möchten. Ziel ist es, den Standort nachhaltig weiterzuentwickeln und gemeinsam mit den Mitarbeitern die Zukunft des Hauses zu gestalten.

TEXT: Pressemitteilung der RELATIO PR

FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

